

PlantaDoce.

ADN

GSK promociona talento interno y nombra un nuevo director científico

La farmacéutica de origen británico ha anunciado el nombramiento de Tony Wood como director científico, cargo que ocupará de manera oficial desde el próximo 1 de agosto de 2022, según GSK.

PlantaDoce
19 ene 2022 - 10:20



GlaxoSmithKline (GSK) promociona talento interno. La farmacéutica de origen británico ha anunciado el nombramiento de Tony Wood como director científico, cargo que ocupará de manera oficial desde el próximo 1 de agosto de 2022.

Wood sustituye al actual responsable de esta área, Hal Barron, que permanecerá en la junta de GSK y se convertirá en director no ejecutivo, según informa la *farma* a través de un comunicado.

Wood cuenta con más de treinta años de experiencia trabajando en diversas disciplinas de investigación y desarrollo (I+D) para ofrecer medicamentos innovadores. Se incorporó a GSK desde Pfizer en 2017, como vicepresidente sénior de ciencia y tecnología medicinales, y es responsable de todas las plataformas de ciencia

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/gsk-promociona-talento-interno-y-nombra-nuevo-director-cientifico>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

y tecnología que respaldan el descubrimiento, el desarrollo clínico y la entrega de nuevos medicamentos en GSK.

En su carrera anterior en Pfizer, Wood creó y dirigió su primera organización global de química medicinal, apoyando todos los resultados de descubrimiento de moléculas pequeñas de las unidades de investigación de Pfizer. Entre muchos logros, **este grupo diseñó las moléculas antivirales que llevaron al desarrollo del medicamento Paxlovid para el Sars-Cov.2.**

GSK nombra director científico a una persona vinculada a la compañía desde 2017

Durante su carrera, Wood ha dirigido organizaciones globales a gran escala en el descubrimiento y desarrollo de fármacos en múltiples áreas terapéuticas, incluidas la inmunología, la oncología y las enfermedades infecciosas.

Wood ha estado involucrado de manera fundamental en el lanzamiento de muchos medicamentos nuevos en GSK. Wood también ha sido parte integral de la entrega de las mejoras recientes en la productividad de I+D de GSK y fundamental para desarrollar su enfoque de I+D centrado en la ciencia del sistema inmunitario, la genética humana y las tecnologías avanzadas, en particular, desarrollando capacidades en genómica funcional, inteligencia artificial y aprendizaje automático.

Wood asumirá la plena responsabilidad de I+D en GSK a partir de agosto de 2022. Barron continuará siendo miembro de la Junta de GSK en transición para servir como director no ejecutivo y miembro del comité de ciencias de la junta durante un periodo inicial de tres años. Además de sus responsabilidades no ejecutivas, Barron también brindará asesoramiento y apoyo en asuntos científicos y de desarrollo de activos y asistirá a comités ejecutivos de inversión y asesoramiento clave en I+D.

Tal y como también ha anunciado hoy Altos Labs, **Barron asumirá el cargo de director ejecutivo y copresidente de la junta de Altos Labs** a partir del 1 de agosto de 2022. Altos Labs es una nueva empresa de biotecnología con sede en el área de la bahía de San Francisco, especializada en la biología de la programación del rejuvenecimiento celular.